



TAMBIÉN FUE TITULAR DE ECONOMÍA ENTRE 1974 Y 1976.

Falleció Sergio de Castro, exministro de Hacienda y emblemático ‘Chicago boy’

DECESO. *Economista tenía 94 años.*

El exministro de Hacienda desde 1976 hasta 1982, durante el régimen de Augusto Pinochet, y antes titular de Economía por dos años, Sergio de Castro, falleció ayer a los 94 años.

El economista fue uno de los más emblemáticos “Chicago boys” y lideró la implementación del modelo que rige al país a fines de los 70, formando parte del equipo de académicos que escribió “El ladrillo”, uno de los textos en los que se basa el sistema chileno.

“Acaba de partir físicamente un grande... Chile le debe mucho a Sergio de Castro”, escribió en X el senador Evópoli Felipe Kast.

Después de su participación

como secretario de Estado, hasta la crisis económica de 1982, fue uno de los fundadores del Centro de Estudios Públicos (CEP), transformándose en miembro del Consejo Directivo y del Consejo Honorario.

Por otro lado, trabajó en los directorios de empresas como la Sociedad Química y Minera de Chile (SQM) y llegó a ser presidente de la AFP Provida, así como también en Cintac y el Banco Edwards.

De Castro estudió Economía en la Universidad Católica y fue decano de esa facultad de 1965 a 1968 después de sacar su doctorado en el área en la Universidad de Chicago, donde viajó junto a otros economistas bajo la formación de Milton Friedman. ☞